

学校教育目標

学ぶ力のある子 【知育】
心の豊かな子 【徳育】
たくましく生きる子 【体育】

あけとの子

活かに満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校
平成28年度 夏休み号
発行 平成28年7月20日



「^な為すこと^よによって学ぶ」

深谷市立明戸小学校長 横田茂男

明日7月21日(木)から8月28日(日)まで、39日間の夏休みとなります。

子供たちは、一学期間、大きな事故なく有意義に学校生活を送ることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力の賜と感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて、子供たちの成長には体験活動は大変に有効です。

「夜空いっぱい輝く星をゆっくり見る」、「チョウやトンボ、バッタなどの昆虫をつかまる」、「太陽が昇るところや沈むところを見る」、「キャンプをする」、「ロープウェイやリフトを使わずに高い山に登る」等の自然体験と生活体験は子供たちの体力を伸ばし、ひいては、自己肯定感を高め、自分が好きで自分らしさをもつことにもつながると言われています。

ご家庭でも、「果物の皮をむく」、「野菜を切る」、「赤ちゃんのおむつをかえたり、ミルクをあげる」等、ご家庭の実情に応じて、体験の機会をご用意いただければと思います。

夏休みが、子供たちにとって充実したものとなることを願っています。そして、二学期の始業式では、笑顔がいっぱい見られることを楽しみにしています。ご家庭の皆様もよい夏をお過ごしください。

終業式 代表児童の1学期の振り返り

2年1組 たかはし りゅうと

ぼくは、1学期にがんばったことが3つあります。

一つ目は、べんきょうのことです。水のかさのべんきょうで、リットル、デシリットル、ミリリットルがわかりました。

二つめは、「1年生とあそぼうかい」で、なかよくできるあそびを考えたことです。

三つめは、おしらせがかりのことです。みんなが名ふだをつけわすれないようにおしらせをしました。みんなが名ふだをつけられてよかったです。

夏休みには、ぼくのすきなおしろへ行きます。今からとってもたのしみです。べんきょうもけいかくてきになんばります。

5年2組 笹井 莉奈

私が1学期にがんばったことは、3つあります。

一つめは、家庭科の調理実習です。みんなで仕事を分担してたまごや青菜をゆでることができました。

二つめは、長なわです。クラスで朝や休み時間に練習しました。連続とびができるようになりました。

三つめは、難しい漢字が多く出てくるようになりましたが、練習して使えるようになったことです。

二学期には持久走大会があります。私は、三年生の大会で新記録を出しましたが、四年生では新記録が出せずくやしい思いをしました。なっとくできる記録が出せるように、夏休みから練習を重ねていきます。

そして、休み中、お手伝いも頑張ります。おいしいたまご焼きをきわめたいです。

ご寄付をいただきました

明戸小学校・明戸中学校を卒業され、現在はさいたま市にお住まいの、石川勝 様より、教育に役立てて欲しいと小学校・中学校に各5万円の寄付をいただきました。心より感謝申し上げます。

本校では、より多くの児童に還元できるように、貸し出し用の図書を購入させていただく予定です。

素敵な本との出会いは人生を変えとも言われます。

図書室の一角に「石川文庫」(仮称)のコーナーを設けたいと考えています。

生活安全教室

7月1日(金)

深谷警察署生活安全課つづきやま山少年補導員を講師として、2校時に低学年、3校時に高学年を対象として実施しました。

はじめに、市内の店舗にお勤めの方からの「小学生の万引きに苦慮している」との手紙が紹介されました。また、ゲームセンター(ゲームコーナー)で、小学生がカードを脅し取られる事件が発生しているため、十分気をつけるようにとのお話がありました。さらに、高学年には、ネットトラブルに巻き込まれないようにとのご指導がありました。

最後に、「水の事故や連れ去りにも十分気をつけて、楽しい夏休みを送ってください。」と締めくくられました。

7/21～8/31の主な行事

日	曜	行	事	予	定
7/21	木	夏季休業日(開始)	プール開放	補充学習	
22	金		プール開放	補充学習	個別面談
23	土				
24	日				
25	月		プール開放	補充学習	個別面談
26	火				個別面談
27	水		プール開放		個別面談
28	木		プール開放		個別面談
29	金		プール開放		個別面談
30	土				
31	日				
8/1	月				
2	火		子ども議会		
3	水				

子ども議会 8月2日(火)
午前中は市内各小学校から子ども議員が深谷市議会本会議場へ集まり、子どもの視点から、まちづくりについて意見を発表します。

子ども議会は、毎年、この時期に開催されています。

本校からは、児童会長の荻塚一惺さん(6年)が出席します。質疑内容については、次回以降の学校だよりにてご紹介する予定です。

個別面談

暑い最中のご来校に感謝申し上げます。お子様の学習の様子や友人関係、健康等について共通理解を図る場とさせていただきます。時間の都合上、15分程度の時間となります。

この期間、担任に出張の用務がある場合、別の日のご案内となることがあります。

8/27	土				
28	日	夏季休業日(最終)			
29	月		第2学期始業式	3時間授業	一斉下校
30	火	登校指導	身体測定	給食開始	社会科見学5年
31	水		夏休み作品展(～9/2)		
9月の主な行事		3日(土)	PTA奉仕作業		
		15日(木)	深谷市敬老会 1年生参加(於：明戸公民館)		
		21日(水)	教育相談日		
		25日(日)	明戸地区体育祭(参考)		

道路標示

本校の西門の道路上に深谷市都市整備部道路管理課に「横断者注意」の標示をペイントしていただきました。

これは、昨年度の通学路点検を受け、学校から道路管理課へ出された要望への対応です。学校からのすべての要望に対応していただくことは難しいですが、今後も、皆様のご意見をお聞きしながら、児童の安全安心の確保のため、関係機関と連携して参ります。

授業参観のスナップ



外国語活動 4年1組



道徳 2年1組

【私(校長)の小学校時代⑤】

私の小学校時代を簡単に紹介しています。皆さんを昭和の時代に誘います。今回は、**夏休み編**です。

「夏休みの一日はラジオ体操で始まった。」と言えます。現在、ラジオ体操は、休みの前半や後半に何日か実施することが多いようですが、私が小学生の頃は、平日は毎日行った記憶があります。しかも、ラジオ体操の歌も元気よく歌いました。

ラジオ体操の歌 作詞：藤浦 洸 作曲：藤山一郎
新しい朝が来た 希望の朝だ 喜びに胸を開け 大空あおげ
ラジオの声に 健やかな胸を この香る風に 開けよ それ 一二三
新しい朝のもと 輝く緑 さわやかに手足伸ばせ 土踏みしめよ
ラジオとともに 健やかな手足 この広い土に伸ばせよ それ 一二三



ラジオ体操第3は、昭和21年から1年半だけ放送されたそうです。

今、思うと、朝は、ずいぶん健康的な生活をしていました。

そして、日中は、不規則な生活に移行します。今も含めて、私にとっては、自己管理ができない夏休みなのです。

学校だよりは、明戸小学校ホームページに掲載しています。